

La familia humanisa moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Abril 14 de 2024



Principios
Congregación

“El pecado y la maldad del hombre siempre han ido en contra del diseño divino y siempre han producido destrucción. El problema no es el diseño ni los roles establecidos por Dios, sino las elecciones pecaminosas del hombre, que le conducen a crear sus modelos pecaminosos y no vivir bajo el diseño divino que es sabio y amoroso.”

La familia en el tiempo de Cristo.

La iglesia comenzó a entender el concepto de autoridad del padre, pero al estilo divino no al estilo judío, romano o griego o pagano. La aplicación de las verdades del cristianismo nos quita el machismo, el autoritarismo, el enfermizo poder que desarrollan los padres y demanda de ellos que aprendan a ejercer la autoridad como Dios la ejerce y la demanda.

ADVERTENCIAS DIVINAS DEL PASADO PARA NUESTRO BIEN PRESENTE.

“Dios no nos ha dejado en la Biblia historias para deleitarnos y entretenernos, sino para que evitemos el mal que cometieron los hijos de Dios en el pasado y para que hagamos lo bueno que ellos realizaron.”

“Amados hermanos, no quiero que se olviden de lo que les sucedió a nuestros antepasados hace mucho tiempo en el desierto. Todos fueron guiados por una nube que iba delante de ellos y todos caminaron a través del mar sobre tierra seca. Todos ellos fueron bautizados en la nube y en el mar como seguidores de Moisés. Todos comieron el mismo alimento espiritual y todos bebieron la misma agua espiritual. Pues bebieron de la roca espiritual que viajaba con ellos, y esa roca era Cristo. Sin embargo, Dios no se agradó con la mayoría de ellos, y sus cuerpos fueron dispersados por el desierto.

Esas cosas sucedieron como una advertencia para nosotros, a fin de que no codiciemos lo malo como hicieron ellos, ni rindamos culto a ídolos como hicieron algunos de ellos.”

(1 Corintios 10:1-11)

La familia humanisa moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Abril 14 de 2024



Principios
Congregación

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“Todo lo que Dios nos revela en su Palabra de verdad nos ha sido dado para que vivamos conforme a la voluntad divina. La triste historia de su pueblo y las terribles consecuencias por su desobediencia, nos han sido reveladas para que nosotros elijamos vivir en obediencia.”

Conclusión:

“Están sinceramente equivocados los padres que creen que lo único que necesitan para formar la conciencia de sus hijos es ser cercanos y amorosos. Cometen un serio error los padres que no desarrollan la vida familiar exclusivamente basados en los principios que por Dios han sido revelados.”

“Dios no dejó las historias bíblicas para entretenernos o para que tengamos lecturas devocionales. Las historias nos revelan ejemplos buenos que debemos imitar y actitudes y comportamientos malos que debemos evitar.”

II. LA FAMILIA DE ELÍ: UNA HISTORIA DEL DESPRECIO DE LA AUTORIDAD DIVINA Y DE LA AUTORIDAD PATERNAL.

“Dios nos dejó historias del pasado para imitemos los aciertos y no repitamos los pecados. La familia de Elí es una historia de la cual debemos aprender que cuando el padre rechaza la autoridad divina, los hijos tienden a rechazar la autoridad humana.”

A. INTEGRANTES DE UNA FAMILIA DISFUNCIONAL QUE RECHAZÓ LA AUTORIDAD DIVINA.

“Toda familia se convierte en disfuncional cuando los miembros de ella no se someten a los principios divinos que permiten las saludables relaciones humanas.”

ELI: UN PADRE QUE RENUNCIÓ A SU AUTORIDAD.

“Existen muchas definiciones de autoridad y en la práctica, muchas desviaciones del concepto de autoridad que Dios entrega. Los padres que eligen ejercer su autoridad de acuerdo con su definición sin sujetarse al diseño divino de la autoridad, producen en la familia una disfuncionalidad.”

“Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que el Señor tu Dios te da.”

(Éxodo 20:12)

